



Rapport sur le devenir de la médecine du travail

Actualité législative publié le **17/05/2010**, vu **2197 fois**, Auteur : [NADIA RAKIB](#)

La médecine du travail est en danger estime un rapport remis au ministre du Travail sur l'avenir de cette profession. Il préconise une réforme qui passe notamment par une affirmation des prérogatives du médecin du travail dans l'entreprise.

En voici les principaux axes :

- **une véritable prise en considération des recommandations du médecin du travail**
- **une implication plus poussée des employeurs dans la santé au travail**
- **la valorisation de la santé et mieux-être en entreprise**
- **la promotion active de l'image du médecin du travail auprès des salariés**

Si vous souhaitez plus d'informations, CLINDOEIL reste à votre disposition.